

6 taekwondokas cubains au mondial de Manchester au mois de mai



La Havane, 17 avril, (RHC).- Six taekwondokas vont défendre les couleurs de Cuba aux championnats du monde prévus à Manchester, au Royaume-Uni, du 15 au 19 mai prochains.

Tout récemment, Cuba a terminé troisième au classement par pays à l'Open de Mexico avec deux médailles d'or et une d'argent.

Taekwondo mondial, organisation rectrice de la discipline, a reçu l'inscription de quatre techniciens et d'un médecin en plus des six sportifs cubains. Ivan Fernández, président de la Fédération cubaine et commissaire national de taekwondo, conduira la délégation cubaine au tournoi prévu au Manchester Régional Arena.

Rafael Alba, champion du monde à Mexico, en 2013, va combattre dans la division des plus de 87 kilos.

José Angel Cobas, champion panaméricain à Toronto en 2015, va quant à lui se présenter dans la division des 80 kilos.

Par ailleurs, chez les dames, Manchester accueillera l'équipe au grand complet qui défendra les couleurs de Cuba aux Jeux Panaméricains de Lima, au mois de juillet.

Elles auront à leur tête, Glenhis Hernández, 73 kilos, sacrée championne du monde à Mexico, 2013.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/188606-6-taekwondokas-cubains-au-mondial-de-manchester-au-mois-de-mai>



Radio Habana Cuba